



LAETITIA REIMANN

LEITERIN UNSERER NIEDERLASSUNG IN DER WESTSCHWEIZ



Wir freuen uns, die Ernennung von Frau Laetitia Reimann zur Leiterin unserer Niederlassung in der Westschweiz bekanntzugeben.

Frau Reimann arbeitet seit über zehn Jahren in unserem Unternehmen. Dabei war sie in verschiedenen Abteilungen tätig – Wartung, Kundendienst, Projekte, Verwaltung, Personal, Qualität – und konnte sich im Laufe der Jahre solide Fachkompetenzen aneignen.

Ihre neue Funktion übt Frau Reimann in Zusammenarbeit mit dem Geschäftsführer, Herrn Pierre Descloux, aus.

Sie steht gern zu Ihrer Verfügung, insbesondere mit Blick auf die Implementierung und Betreuung unserer neuen Software zur Verwaltung von Risiken am Sanitärnetz „HydroDiag“.

Bei ihrer neuen Aufgabe wünschen Ihr viel Glück und Erfolg!